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平成２６年度 第５回 大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  平成２６年９月９日（火） １０時３０分～１１時２６分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者   学長，瀨口理事，中島理事，岩本理事，宮﨑理事，佐々木監事，甲

斐文化教育学部長，平地経済学部長，藤本医学部長，石橋工学系研究

科長，渡邉農学部長，森田附属病院長，諸泉全学教育機構副機構長，

富田附属図書館長，早川総合分析実験センター長 

 

欠席者  事務局長 

 

○ 学長から，前回の大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）平成２５事業年度に係る業務の実績に関する国立大学法人評価委員会の

ヒアリングについて 

   岩本理事から，本件について，８月２１日（木）に文部科学省において行

われたこと，また，新学部構想やＴＯＥＩＣの導入目的など，質問のあった

事項等の内容について報告があった。 

   不祥事については，対応状況の確認があり，第二期の評価のマイナスポイ

ントとして懸念される旨の発言があった。 

 

（２）平成２６年度第５回及び第６回拡大役員懇談会における議論の概要につ

いて 

学長から，７月２日及び１６日に開催された拡大役員懇談会の議論の内容

について，その概要の報告があった。 

また，「学部との就職支援に関するヒアリング」に参加した佐々木監事か

らの意見について報告があり，就職支援は今後も全学的に取り組む旨発言が

あった。 

 

（３）大学ポートレートの稼働について 

企画評価課長から，本件について，稼働の目的は大学進学希望者及びそ

の保護者が大学比較できるようわかりやすく公表するものであり，今後の

スケジュール，公表する主な項目の報告があった。 
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（４）学校教育法及び国立大学法人法等の改正に関する実務説明会について 

総務部長から，９月２日（火）文部科学省において説明会が行われたこ

と，学校教育法及び国立大学法人法等の改正の考え方，省令の通知，「内

部規則等の総点検・見直しの実施について」の事務連絡の報告があった。 

学長から，経営協議会の委員の過半数を外部委員にする，学長選考会議

の学長選考基準を急がなければならないこと，大学の規則の見直しを場合

によっては外部の力を借りながら行う旨の発言があった。 

 

（５）経費削減状況の報告について 

   財務課長から，平成２６年度７月までの実績額について報告があり，実

績額の増減の分析はできていないが，各部局においては今回の資料を参考

に経費削減に努めていただきたい旨の説明があった。 

   森田医学部附属病院長から，本年度の電気使用量の増加原因は新病棟稼

働と考えるが，新しい建物なので増え方が妥当か（エコになっているか）

解析したい旨発言があり，学長からは，床面積当たりの解析依頼があった。

また，複写機使用料について白黒・カラー別の額，Ｂ4用紙の増加要因に

ついて求められた。 

 

（６）一者応札・応募への対応について 

   財務課長から，本件の背景について説明があり，会計検査院からの調査

による指摘はなく，義務付けられてはいないが，今後，契約監視委員会（仮

称）の設置等の対応が求められ，競争性，透明性確保の観点から複数の者

が一般競争入札等に参入できるよう協力要請があった。 

 

（７）その他 

 

  特になし。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項  】 

特になし。 

 

【 その他 】                           

学長から，９月２９日第３回神集島研修会を開催し，第３期中期目標・

中期計画にむけて議論する旨発言があった。 

 

以 上 


